

LE CHEYLAS

Superbe prestation de la Chorale et orchestre de cordes du Touvet



Le final a été ovationné par le public.



La chorale a lancé la soirée.

Les mélomanes qui assistaient au concert de rentrée de la chorale du Touvet samedi en l'église de la commune ont fait un triomphe aux artistes.

L'orchestre de l'école des cordes et ses onze musiciens ont rapidement chauffé l'atmosphère en introduction. L'ambiance allait croître avec le chœur d'hommes fort de treize participants aux voix superbes dans tous les registres.

Les trente femmes qui ont rejoint ensuite la formation allaient encore magnifier cette soirée servie également par l'excellente acoustique de la nef de l'église. Le public n'a pas gâché son plaisir en applaudissant chaque chant et en reprenant même les airs connus comme "Go down Moses" "Slava vychnih Bogou", "Qui a le droit", "Dès que le vent soufflera" entre autres. Les derniers mör-

ceaux réunissant la chorale et l'orchestre de cordes, ont terminé en apothéose ce superbe concert, avec l'interprétation du chant classique Nabucco de Verdi et plusieurs rappels.

Les choristes de l'ensemble vocal du Cheylas qui faisaient partie des spectateurs ont surtout envié la présence du chœur d'hommes. Dans leur groupe, les voix d'hommes font défaut.

Le chef d'orchestre et la dynamique chef de chœur Aude Moussy, à la fin de la représentation, ont d'ailleurs fait appel aux volontaires pour rejoindre l'orchestre à cordes et la chorale.

Robert MOUTARD

POUR EN SAVOIR PLUS

<http://choraledutouvet.jimbo.com>
L'ensemble vocal Voccella reprend ses répétitions le jeudi 3 octobre à 20 h 30, à la maison de quartier du Cheylas.